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Olá, Pessoal!
Sejam Bem-vindos!

Que alegria ver que temos muitos profissionais do turismo que entraram na
comunidade, que bom receber vocês aqui.

Neste espaço, vocês terão acesso as informações  sobre o Circuito Rural Vem Viver
Maricá, que abrange os bairros de Itaocaia e Espraiado.

Estamos apresentando os estabelecimentos participantes de ambos os circuitos. Já
compartilhamos informações sobre o Alto Espraiado e agora trazemos um vídeo
diretamente das nossas redes sociais para que vocês possam visualizar melhor
como é o local. 

Acesse aqui: https://www.instagram.com/reel/DCEVRdyvgiw/?
igsh=MXV4NWZ4dnJnejJwdA==

Aproveitamos para pedir que visitem nossas redes sociais e fiquem por dentro de
todas as novidades:

- Vem Viver Espraiado:
https://www.instagram.com/vemviverespraiado/

- Vem Viver Itaocaia:
https://www.instagram.com/vemviveritaocaia/

Esperamos que essas informações sejam úteis para enriquecer suas ofertas
turísticas. Estamos à disposição para quaisquer dúvidas ou sugestões!
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Venha Viver o Curta Itaocaia! 

Estamos animados para convidá-lo a participar do Curta Itaocaia , um evento
perfeito para explorar e vivenciar a beleza e cultura de Itaocaia Valley. Uma
oportunidade única para se conectar com a natureza, saborear a gastronomia local e
se envolver com a rica história da região.

Este evento bimestral oferece aos participantes city tours e trilhas de diferentes
níveis de dificuldade, permitindo que todos, desde iniciantes até aventureiros
experientes, apreciem as maravilhas naturais de Itaocaia. 

Nesta edição, você terá a chance de visitar 14 estabelecimentos participantes,
conhecendo de perto o que torna esta região tão especial.

Além das trilhas e tours, o Curta Itaocaia traz uma experiência completa com música,
artesanato e muito mais. É uma excelente oportunidade para você, profissional do
turismo, descobrir novos lugares para seus clientes e levar essa experiência
autêntica e enriquecedora a eles.

Não perca a chance de explorar Itaocaia de uma maneira única e inspiradora! Para
um vislumbre do que está por vir, confira nosso Reels no Instagram 🔗
https://www.instagram.com/reel/DCBytitOO29/?
utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==

📞 Para mais informações, estamos à disposição na nossa central de atendimento.
Esperamos vê-lo em Itaocaia no domingo, dia 17 de novembro!
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Continuamos nossa série especial apresentando os estabelecimentos do Circuito
Vem Viver Itaocaia! 

Hoje, convidamos você a mergulhar no universo criativo da Conchita Bijoux, um
ateliê de arte único em Itaocaia Valley. Descubra como o talento de Concepción
Galvan Belohlavek transforma bijuterias e cerâmicas em verdadeiras obras de arte.

📖 Leia o artigo completo aqui na nossa comunidade e conheça mais sobre este
destino fascinante que pode enriquecer seus pacotes turísticos.

Não perca a chance de oferecer experiências únicas aos seus clientes!
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Depoimento dos participantes do Curta 10 e 17 de novembro.

MEGA

O projeto é uma excelente oportunidade para novos artistas, que sempre buscamos
destacar e indicar. É muito positivo ver como isso tem acontecido. Por exemplo, lá
fora, muitas vezes as pessoas colocam banners apenas na entrada do Império
Costelaria, mas é importante gerar mais movimento no estabelecimento como um
todo.
Sugestões para melhorias incluem adicionar brinquedos infantis no local, o que pode
atrair mais famílias. Quanto ao pessoal das vans, tem sido muito legal: estão parando
com mais frequência, interagindo conosco e permanecendo por mais tempo, o que é
muito positivo.
Pontos negativos? Nenhum significativo. Tudo está fluindo muito bem!

Kaluanã

Pontos Positivos:
O desempenho do grupo foi excelente, com uma boa execução e organização.
Pontos Negativos:
A presença de público foi impactada por eventos externos:
No primeiro evento, a concorrência com o jogo do Flamengo e o Enem resultou em
uma menor adesão.
No segundo, a realização da Beer Fest, da Parada LGBTQIA+ e o clima instável (sol
abafado e chuvas ocasionais) também dificultaram uma maior participação do
público.
Apesar dessas dificuldades, houve uma melhora geral na participação em comparação
a eventos anteriores, o que demonstra um avanço significativo.

Feirarte - Ângela

Na fazenda, as impressões gerais foram positivas. No ano passado, enfrentamos
desafios com a concorrência da FLIM e do Enem, o que resultou em uma adesão
menor do público. Este fim de semana, porém, contamos com a Beer Fest, o que
acreditamos que ajudará a equilibrar a participação. Apesar disso, tudo está correndo
bem, e o público sempre demonstra satisfação ao chegar.
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Guias (Matrilhas)

Avaliação dos últimos dois eventos:
Tivemos dois eventos consecutivos, com apenas uma semana de intervalo entre eles,
o que foi bastante trabalhoso. Saímos de uma jornada intensa e nos dedicamos
completamente ao segundo evento. Como já estamos envolvidos no Curta Itaocaia
desde o início, isso facilitou a organização.
O primeiro evento foi impactado negativamente pela FLIM e pelo Enem, que
ocorreram simultaneamente, reduzindo o público. Nesse caso, a maior parte das
interações aconteceu nas ações da GM, nas trilhas e nos estabelecimentos locais. No
entanto, o evento de hoje já mostra um cenário muito mais promissor. A
movimentação no estacionamento da base está pelo menos três vezes maior do que
no último evento, realizado no dia 10.
Desta vez, contamos com atrativos especiais, como a presença do Papai Noel em um
carro ornamentado como um trenó, passando por todos os estabelecimentos para
despertar o espírito natalino. Além disso, as vans e jipes estão seguindo o
cronograma com pontualidade, garantindo que cada local seja visitado de forma
organizada.
Pontos a melhorar:
Uma dificuldade notada é a ausência de recepção nos estabelecimentos. Quando os
guias ou visitantes chegam, muitas vezes não há ninguém disponível para explicar
sobre o funcionamento, horários e ofertas do local. Isso gera frustração, pois os
visitantes podem retornar em dias em que o estabelecimento está fechado.

Sítio Sonho Meu

Comparação com a semana anterior:
Hoje está muito melhor! Os guias estão passando com mais calma, o que nos
permite interagir com os visitantes, explicar melhor o espaço e vender nossos
produtos. As pessoas estão parando, sentando e consumindo, diferente da semana
passada, quando tudo parecia mais apressado.
Além disso, houve avanços importantes, como o uso de carro de som, que tornou o
evento mais atrativo e organizado. Porém, seria interessante implementar
sinalizações na estrada principal, especialmente em Itaipuaçu, indicando o Circuito
Rural de Itaocaia. Isso ajudaria a atrair mais visitantes que passam direto pela região
sem saber da programação.
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Rancho Zé Colmeia

Resumo da semana anterior:
Foi uma experiência válida, apesar de desafiadora. O movimento foi suficiente para
cobrir os custos, embora não tenha gerado lucro. Ainda assim, considero positivo,
pois os visitantes estão ficando mais tempo. Isso permite que aproveitem o
ambiente, tirem fotos e experimentem nossos produtos. Oque ocasionou o retorno
de alguns visitantes , após o término do CITY TOUR.
Melhorias observadas:
De uma semana para outra, já notamos progresso. Uma visitante do Rio de Janeiro
relatou estar encantada, não só com o evento, mas também com o charme do local.
Esses feedbacks reforçam a ideia de que Itaocaia está se tornando mais conhecida.
Sugestões:
Uma das melhorias seria aumentar o tempo de permanência dos visitantes nos
estabelecimentos, o que pode gerar um impacto ainda mais positivo tanto para os
negócios locais quanto para a experiência geral do público.

Pomar da Gratidão

Na semana passada, tivemos um evento excelente! Contamos com terapeutas dando
palestras e a apresentação inédita de uma jovem violinista, o que trouxe algo
diferente para a programação. Isso é um destaque, pois em Itaocaia a maioria das
atrações costuma ser voz e violão, principalmente de MPB. Por isso, sempre busco
oferecer algo diferenciado, alinhado à temática de cada evento.
O resultado foi muito positivo, com o espaço cheio de pessoas, enquanto outros
locais estavam mais vazios. Isso provavelmente aconteceu porque trabalhamos com
um nicho específico. A proposta de hoje segue essa linha, com a temática de cultura
brasileira. Estamos recebendo atrações voltadas para a Consciência Negra, como o
bloco de afoxé " Filhas Gandhi", que se apresentará em seguida.
Minha sugestão é que cada sítio explore seu público-alvo e construa temas alinhados
a ele. Por exemplo, aqui somos um espaço holístico e cultural, então nosso foco é
atrair quem se identifica com isso. Esse tipo de planejamento pode fazer a diferença
no engajamento e na adesão aos eventos.
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Conchita

Minha avaliação dos eventos iniciais é que, embora a ideia seja interessante, há
um problema no curto tempo de permanência dos visitantes. Eles entram, ficam
no máximo 5 a 15 minutos e saem, o que dificulta qualquer tipo de venda, seja de
alimentos ou produtos. Para o pessoal da comida, por exemplo, só dá tempo de
servir uma bebida, e isso não gera retorno financeiro significativo.
O movimento existe, mas sem resultados financeiros concretos. É preciso
encontrar uma solução para que os visitantes possam permanecer mais tempo
em cada local. Uma possibilidade seria organizar um sistema onde as vans façam
os trajetos de forma mais flexível, permitindo que quem quiser ficar mais tempo
em um sítio tenha a opção de pegar outra van depois.
Mesmo assim, reconheço os esforços da prefeitura, que tem fornecido música e
transporte. Isso é ótimo, mas não resolve o principal: precisamos de uma
estrutura que atenda ao nosso objetivo de conversão em vendas. Hoje, por
exemplo, chamei amigos com crianças para que pudessem consumir aqui, e isso
ajudou um pouco. Vou trabalhar em um resumo das ações para propor ajustes e
buscar melhorias no modelo atual.

Sítio São Francisco

Nas últimas edições, temos recebido as vans, o que já é um avanço. Porém, o
problema é que elas passam muito rápido, e os guias não estão informando
adequadamente que os visitantes podem permanecer no local e pegar outra van
mais tarde. Isso faz com que os visitantes fiquem pouco tempo, sem aproveitar as
opções disponíveis, como nosso café e a variedade de produtos que oferecemos.
Percebemos que muitos optam por não ficar por causa dessa falta de orientação.
Já sugerimos a alguns visitantes que poderiam ficar mais tempo, e até oferecemos
levá-los de volta à fazenda caso não houvesse van disponível. Essa abordagem
ajudou, mas ainda é um ponto a ser melhorado no planejamento geral.
De forma geral, estamos vendo uma melhora, com um número maior de
visitantes na última edição. No entanto, é essencial que a organização considere
ajustar o tempo de permanência e comunique melhor as opções de transporte
para que os visitantes possam aproveitar cada sítio de forma mais completa.
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ChurrasKing

O estabelecimento informou que não identificou nenhum ponto negativo e destacou
que tudo estava funcionando perfeitamente. Além disso, mencionaram que o evento
tem atraído um público cada vez maior, o que é um sinal positivo para o seu
crescimento e engajamento.

Nosso Sítio Bistrô

O representante do local informou que não seria possível fornecer um retorno
detalhado naquele momento, pois desejava elaborar uma resposta mais completa.
Ele relatou que, no evento realizado no dia 10, o estabelecimento teve um prejuízo
de R$ 7.000 (sete mil reais) e que enviaria um relatório mais detalhado
posteriormente para explicar a situação.
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